

2015.9.3

### 8.20 広島八木災害報告（第 41 報）

8月31日から9月2日にかけて日本列島を大型の台風がかけぬけました。今回はかなり大量の雨を被災地にも降らせました。そのため、9月1日の被災地の小学校は休校になりました。被災地には「避難命令」が長時間発令されました。サイレンが鳴り、携帯電話、ラジオ、テレビで安全確保の指示がでました。私自身は、被災地の自宅に8月12日に戻ったばかりでしたので、そう簡単には避難ができないので、2階の自室に閉じこもって安全確保をしました。

9月は台風の季節ですから、これから何回もこんなことが起きるのでしょうか。

話しはわかりますが、9月2日の産経新聞の子育て・教育欄に「母乳のネット購入に警鐘」という記事が載っております。このことについては、「日本母乳の会」や「日本小児科学会」でもコメントしていますように、母乳崇拝のために、無理をして高価な母乳を買って飲ませている人が日本にもいるということに危険を感じます。ネット販売による母乳は安全の保障は全くなく、細菌感染の恐れとか保管状態についても心配です。

2015.9.3 午前10時

桑原医院 桑原正彦